

Kasper-Vortrag zur Sexualmoral wird nun doch veröffentlicht

Hamburg (KNA) Der deutsche Kardinal Walter Kasper (80) hat ein Umdenken der katholischen Kirche bei der Ehe- und Sexualmoral gefordert. Das bloße Pochen auf Regeln überzeuge keinen Menschen, sie auch einzuhalten, zitiert die Hamburger Wochenzeitung «Die Zeit» (Donnerstag) aus der bislang unveröffentlichten Rede Kaspers vor dem Kardinalskollegium. Die Bibel verstehe die Gebote nicht als Last und Einschränkung der Freiheit, sondern als Wegweisung zu einem erfüllten Leben.

Der vollständige Redetext soll nach Angaben des Freiburger Herder-Verlags nun doch am 10. März als Taschenbuch erscheinen. Der Vortrag werde dazu von Kasper noch um eine Einleitung und ein Nachwort ergänzt, sagte ein Verlagssprecher am Donnerstag auf Anfrage. Der Vatikan hatte die Rede zunächst nicht auf seiner Internetseite veröffentlicht. ...

Kardinal Kasper über das „Evangelium von der Familie“

Verlag Herder veröffentlicht umstrittene Rede vor dem Kardinalskollegium

Am 20. Februar hielt Walter Kardinal Kasper auf Einladung von Papst Franziskus vor dem Kardinalskollegium einen bedeutenden und viel diskutierten Vortrag zu aktuellen Fragen von Ehe und Familie. Darin setzt sich Kasper für eine stärkere Wertschätzung der Familie ein – auch bei heiklen Familienfragen. Im Blick auf das drängende Problem der wiederverheirateten Geschiedenen fordert Kasper dazu auf, einen Weg jenseits von Rigorismus und Laxismus zu finden, der den Menschen in ihren individuellen Situationen gerecht wird. „In den Familien trifft die Kirche auf die Wirklichkeit des Lebens. Darum sind diese Testfall der Pastoral und Ernstfall der neuen Evangelisierung. Familie ist Zukunft. Auch für die Kirche ist sie der Weg in die Zukunft.“

Der Verlag Herder veröffentlicht die Rede am 10. März. Das Buch dokumentiert die Rede Kaspers und seine abschließende Stellungnahme zur Diskussion über die Rede. Kasper hat diesen Texten zudem ein eigenes Vor- und Nachwort beigelegt.

Walter Kardinal Kasper, geb. 1933, 1964-1989 Professor für Dogmatik, 1989-1999 Bischof der Diözese Rottenburg-Stuttgart. 1999 nach Rom berufen, 2001 zum Kardinal erhoben, bis 2010 Präsident des Päpstlichen Rates zur Förderung der Einheit der Christen und der religiösen Beziehungen zum Judentum, Mitglied u.a. der Glaubenskongregation und des Rates für den interreligiösen Dialog.

Walter Kardinal Kasper

Das Evangelium von der Familie

Die Rede vor dem Konsistorium Kartoniert, ca. 96 Seiten

EUR 12,-/ EUR [A"> 12,40 / SFr 17.90

ISBN 978-3-451-31245-8 HERDER 2014

Erscheinungstermin: 10. März 2014

Zuletzt geändert am 27.02.2014